
Versalis, piano investimenti in autunno

Sfumata la cessione della maggioranza a SK Capital, ENI tornerà a concentrarsi sulla
chimica e sul miglioramento dei margini.
14 luglio 2016 08:30

Il CEO di ENI Claudio Descalzi ha confermato ieri, a
margine di un incontro con la presidentessa della Camera
Laura Boldrini, che non sono attualmente in corso trattative
per la cessione di Versalis e che il piano quadriennale sarà
aggiornato dopo l’estate per far fronte agli investimenti per
1,2 miliardi di euro già approvati, per i quali il gruppo
milanese sperava di trovare un socio.

Da un punto di vista finanziario, i conti di Versalis saranno nuovamente consolidati nel bilancio
ENI, da cui erano stati scorporati durante le trattative con SK Capital, poi naufragate. Descalzi
ha dichiarato di volersi concentrare su Versalis, cercando di mantenere anche quest’anno i
margini positivi registrati l’anno scorso, con l'obiettivo di "farla diventare una macchina che
produce profitto e valore".

Nell’esercizio 2015, l’utile operativo rettificato di Versalis è stato pari a 307 milioni di euro,
ovvero 654 milioni in più rispetto alla perdita di 347 milioni registrata l’anno prima. Le vendite
sono scese da 5,4 a 4,8 miliardi, mentre l’utile netto adj è tornato positivo per 229 milioni di
euro, contro una perdita di 278 milioni del precedente esercizio.
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